

REPRISE DES SEANCES PHOTOS A PARTIR DU 18 MAI EN TOUTE SECURITE

J'ai l'immense plaisir de vous annoncer la réouverture de mon atelier photo à partir du 18 mai.

Toutes les mesures seront prises pour garantir votre sécurité et la nôtre lors des séances photos : gel hydroalcoolique à disposition, masques pour la maquilleuse et moi même, mesures barrières.

Désinfection du matériel make-up.

Désinfection systématique de l'atelier entre chaque séance.

Nous pourrons également faire les photos en extérieur.

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à me contacter .

Vous pouvez prendre rendez-vous dès maintenant par mail ou par téléphone Je me tiens à votre disposition.

Amicalement,
Julie Reggiani,